

412

ローマ帝国

ギリシャの西の
イタリア半島で

は、イタリア系の人々が都市国家のローマを造っていました。ローマは、紀元前6世紀に王政^{はいせい}を廃^すして、良い家柄^{いえがら}の出身者^{しゆしゃ}である貴族^{ふゆう}と富裕^{ふゆう}な市民が率いる²共和政^{きょうわせい}の国になりました。²⁷⁶⁻¹ローマはその後²⁷⁶⁻⁷イタリア半島全体に支配を広げ、さらに紀元前30年には地中海を囲む地域を統一⁸しました。その一方で、度重なる征服戦争^{ぼつならく}で平民が没落^{ぼつらく}して貧富^{ひんぷ}の差が広がり、内乱^{こうれん}が起こって、皇帝^{こうてい}が支配する帝政^{ていせい}に変わりました。²⁸⁰⁻³ローマ帝国^{ていこく}は、領土を現在のイギリ

31-3

↓③アレクサンドロス大王の遠征



本文と **276-1** ページからの用語解説を参考にして、民主政・王政・共和政・帝政のそれぞれの特徴をまとめて、比べましょう。

②ローマの共和政は、国王のいない政治体制として、現代世界に数多くの共和国の起源となりました。

ローマ帝国

ギリシャの西の
イタリア半島で

は、イタリア系の人々が都市国家のローマを造っていました。ローマは、紀元前6世紀に王政^{はいせい}を廃して、良い家柄^{いえがら}の出身者²⁷⁶⁻¹である貴族^{ふゆう}と富裕^{たびかさ}な市民が率いる^②共和政²⁷⁶⁻⁷の国になりました。ローマはその後イタリア半島全体に支配を広げ、さらに紀元前30年には地中海を囲む地域を統一しました。その一方で、度重なる征服戦争⁸で平民が没落^{ぼつらく}して貧富^{ひんぷ}の差が広がり、内乱^{こうつい}が起こって、皇帝^{ていせい}が支配する帝政²⁸⁰⁻³に変わりました。

ローマ帝国^{ていこく}は、領土を現在のイギリ

↓③アレクサンドロス大王の遠征



本文と **276-1** ページからの用語解説を参考にして、民主政・王政・共和政・帝政のそれぞれの特徴をまとめて、比べましょう。

②ローマの共和政は、国王のいない政治体制として、現代世界に数多くある共和国の起源となりました。